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Postulat
betreffend Liestaler Banntag

Ausgangslage:

Früher war der Banntag in Liestal vor allem auch ein Fest für die Jugend. Hunderte von

Kindern hatten - zusammen mit ihren Vätern - die Grenzen abgeschritten und durften so

einen tollen Tag in freier Natur geniessen.

Leider hat sich diese Situation in den letzten Jahren völlig verändert, indem jeweils nur noch

einige wenige Kinder am Banntag teilnehmen. Massiv zugenommen hat hingegen an diesem

- für Schule und Verwaltung freien Tag - der Massentourismus nach Rust DE. Das ist sicher

nicht der Sinn unseres Banntages.

Somit muss festgestgllt werden, dass der freie Tag ein alter Zopf darstellt, und zwar aus

folgenden Gründen:

L. Die Schule hat absolut kein lnteresse daran, den Kindern das alte Brauchtum

weiterzugeben. Viel lieber vergni.igt man sich in Rust oder anderswo.

2. Die Stadtverwaltung im Rathaus hat heute mit dem Banntag nur noch wenig zu tun

(praktisch alle Arbeiten sind von der Bürgergemeinde übernommen worden).

Antrag:

Der Stadtrat wird beauftragt, díe entsprechenden Reglement dahingehend zu ändern, damit

der Banntag in den Liestaler Schulen und in der Stadtverwaltung als freier Tag gestrichen

wird.

PS. Schüler, Lehrer und Angestellte, welche am Banntag tei¡nehmen möchten, können eine

entsprechende Bewilligung einholen.
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